



穂のぼの新聞

瑞穂野北小学校

一年生も楽しめた「読書郵便」

校内読書週間に初めて「読書郵便」を図書室で実施しました。実施する前に、図書委員が図書集会で「読書郵便」について全児童に向けて説明しました。図書委員は「読書郵便」に必要なハガキやポストを手作りし、児童は「おすすめた本」の紹介文や絵をハガキに書いて楽しそうにポストに投函していました。「読書郵便」を通して交流が深まり、「読書の輪」が広まる良い機会となったので、今後も定期的に実施したいと考えています。



第1号
令和5年1月
発行者
瑞穂野地域
学校園



学校図書館を有効活用しよう！
たくさん種類の本が置いてある学校図書館。
今回は十一月に行われた読書週間・月間の様子を紹介します。

瑞穂野南小学校

タブレットを使ったお話給食

十一月の読書月間に、図書委員の児童十一名が、宇都宮市姉妹友好文化都市のある5つの国それぞれの絵本を選び、給食献立を考えました。
読み聞かせをタブレットで録画放送し、いつもと違う楽しい給食時間となりました。また、「宝くじ」抽選会では、多くの児童が参加し、「またやってほしい」との意見も寄せられ、読書の楽しさを伝えることができた読書月間になりました。



瑞穂台小学校

図書委員のおすすめの本・おはなし給食

図書委員のおすすめの本を図書室の廊下に掲示しました。三冊以上借りて、図書委員とのじゃんけん大会では、勝つと景品がもらえるので盛り上がりました。朝の読書タイムには、大型絵本の読み聞かせをしました。地域の読書タイムには、大型絵本の読み聞かせをしました。地域学校園のおはなし給食では、図書委員がテレビ放送で給食中、読み聞かせをしました。練習時間が思うように取れませんが、皆よくできました。



瑞穂野中学校

図書委員のオススメ図書・絵本給食

図書委員のオススメ図書を給食の時間に放送で紹介しました。給食時間に放送することで、文章の読み方や興味をひくような書き方を考えていました。おはなし給食では、物語の説明とおすすめポイント、メニューの紹介をしました。楽しくおいしかったという声が聞かれました。また、図書委員として、自分から朝読の見本を示そうという自覚と積極的な行動も見られて頼もしい姿も見られました。



〔編集後記〕新聞作成に当たっては、各校で記事を担当し、中学生が構成やフレイズ、イラストを考えました。次は、作成してくれた中学生の感想です。「絵本をテーマにしたイラストを描くことに工夫をし、とても難しい作成でした。絵本の中の絵をさし絵にしたことが一番の工夫でした。細かいひとつひとつの情景を描くことは、とても大切なことだと思いました。」(瑞穂野中学校 図書委員会二年)